

-第3回 釣り教室-

解禁後初の週末となった6月15日(日)、やまゆり(伊久美川)を会場に初心者向けの釣り教室を開催しました。

今回は愛知県から訪れたご夫婦や磐田市から仲間で参加した20代の男性が友釣りに加わり、雑魚釣りの参加者・指導員を含め50名ほどが川に入りました。

『竿なし、道具なし、知識なし』で参加できるこの教室。「友釣りは敷居が高くて挑戦するチャンスがないのでいいきっかけにしたい。」という参加者もいました。

当日は解禁日よりさらに水位が低く、指導員から「今日釣らせるのは腕あっても難しい」との声も続出ましたが、熱心な指導の甲斐あり2時間で2尾の鮎を釣り上げた参加者もいました。

また、雑魚のえさ釣りも大好評で終わり、たくさんのカワムツや捕まえた生き物を持ち帰る子供たちの満面の笑顔があふれています。



↑愛知県のご夫婦は2尾ずつ
の釣果（杉本指導員）



みんなで袋いっぱい釣ったよ～



カエルも捕まえたよ！

地区・関係会社対抗大会

近年、各地区では組合員の高齢化などにより選手選出に苦慮しています。釣り大会などを通した組合員同士の交流は、今後の釣り振興にも繋がっていきます。総代や担当組合員に地区大会候補者がいる場合は、ぜひ地区長までお知らせください。

＜開催日＞ 7月19日（土）

＜会場＞ 大井川本流または伊久美川（予定）

各地区・会社1チーム5名の団体および個人戦（総重量）



昨年の地区大会
飛瀬(福用)